

VILLE DE
MURDOCHVILLE

AVIS PUBLIC

Objet : Projet Bourque

Mes chers concitoyens de Murdochville,

Comme vous le savez certainement, notre municipalité a connu des moments difficiles. Nous nous relevons tranquillement, mais beaucoup de choses restent à accomplir. Récemment, vous avez trouvé dans votre boîte aux lettres, une invitation à une séance d'information organisée par les regroupements Environnement Vert Plus et Tache d'huile.

De manière générale, à la municipalité de Murdochville, nous croyons que ce type de séance d'information pourrait être utile dans un contexte où les promoteurs des projets pétroliers et gaziers seraient présents afin de faire valoir leurs points de vue.

Plus spécifiquement, en ce qui concerne le projet Bourque, je vous rappelle que ce projet bénéficie de l'appui des municipalités concernées, incluant la nôtre, et de l'appui de la MRC de la Côte-de-Gaspé.

Depuis le début de notre relation avec Pétrolia, la municipalité de Murdochville est satisfaite de l'information reçue par le promoteur. Par ailleurs, si certains d'entre vous sentent le besoin d'être mieux informés concernant le développement du projet Bourque, il nous fera plaisir d'inviter Pétrolia à une séance d'information publique organisée par la municipalité.

En terminant, les gens de Murdochville sont fiers et autonomes. Depuis plusieurs décennies déjà, nous avons toujours pris notre destin en main et avons su faire appel à des ressources compétentes de l'extérieur quand cela était nécessaire.

Je tiens, au nom de la municipalité de Murdochville et de la MRC de la Côte-de-Gaspé, à vous remercier pour votre engagement.

Delisca Ritchie-Roussy

Maire et préfet de la MRC de la Côte-de-Gaspé